

Nayarit. Encuestas avalaron la alianza PAN-PRD.

Dos perredistas lideran preferencias

Nayarit

- Acosta Naranjo y Martha Elena García se comprometen a apoyar al elegido
- Los panistas están representados por Carlos Carrillo y Manuel Pérez

México • Liliana Padilla

La alianza que acordaron PAN-PRD para contender por la gubernatura de Nayarit buscó justificación en el resultado de encuestas que ambos partidos levantaron desde abril de 2010, donde el PRI por sí sólo tenía las preferencias en los tres distritos, pero la posibilidad de un acuerdo para un frente opositor modificaba las simpatías.

La candidatura de la alianza la encabezan los perredistas Guadalupe Acosta Naranjo y la ex panista y ahora diputada por el PRD, Martha Elena García de Echevarría.

Los panistas Carlos Carrillo, ex delegado de Sagarpa, y Manuel Pérez Cárdenas, vocal del Fovissste, representan al PAN.

En entrevistas por separado, Guadalupe Acosta y Martha Elena García admitieron que los nayaritas avalan la alianza opositora al PRI y se comprometieron a respaldar a quien resulte el mejor posicionado en las encuestas, como mecanismo de selección del candidato.

Acosta Naranjo afirmó que pese a la oposición de Andrés Manuel López Obrador a las alianzas con PAN, en Nayarit el PRD ya se pro-

nunció y "así lo hará la gente", independientemente de lo que diga el ex candidato presidencial.

La esposa del ex gobernador Antonio Echevarría afirmó a su vez que "en Nayarit hay muchas posibilidades de arrebatarle la gubernatura al PRI", y sostuvo que con una alianza con el PAN será mucho más el margen favorable.

Las encuestas, elaboradas por cada partido, se levantaron en los tres distritos electorales de la entidad para ubicar las preferencias de los ciudadanos, respecto a un acuerdo para la construcción de un frente opositor como el que ganó en 1999 con el panista Antonio Echevarría al frente.

En esta ocasión, de acuerdo con la intención de voto de los nayaritas, las preferencias favorecen por ahora a la esposa del ex gobernador, Martha García, quien renunció al PAN para hacerse diputada federal por el PRD por el distrito cuya cabecera está en Tepic, la capital del estado, así como el vicecoordinador perredista y ex líder nacional interino, Guadalupe Acosta Naranjo.

Se ha incluido en las encuestas al ex rector de la Universidad de Nayarit y actual senador Francisco Javier Castellón y a los panistas Carlos Carrillo y Manuel Pérez Cárdenas.

Sobre la alianza que está por

formalizarse en los próximos días, Acosta Naranjo afirmó que "la posibilidad real de ganar la elección en Nayarit es muy alta".

Refirió que de los 20 ayuntamientos 12 son gobernados por el PRI y ocho por la oposición, en tanto que de los tres distritos federales uno lo tiene PRI, otro PAN y otro PRD.

"Se demuestra la fuerza electoral de la oposición. Una alianza PAN-PRD es altísimamente competitiva, por esa razón esta coalición es indispensable y puede dar altas posibilidades de triunfo y podemos

repetir lo que sucedió en Oaxaca, en Sinaloa y en Puebla", afirmó.

Respecto a la negativa de López Obrador a avalar la política de alianzas del PRD con el PAN, aseguró que "es probable que no apoye la alianza, lo hizo el Consejo Estatal y eso nos da tranquilidad y tengo la confianza de que independientemente de que vaya o no, tendremos el voto mayoritario de la gente y eso nos pueda garantizar la mayoría y el triunfo electoral. Él no comparte esta política de alianzas, pero la mayoría de los ciudadanos sí".

La ex presidenta del DIF estatal y actualmente diputada federal con licencia, Martha Elena García, confió en que en el proceso interno de selección de candidato, donde compite contra Guadalupe Acosta, "el postulado sea el mejor posicionado en las encuestas y nadie incumpla el compromiso, incluida la dirección nacional del partido".

La elección en Nayarit se realizará el próximo 3 de julio al igual que



Fecha 20.01.2011	Sección Ciudad y Estados	Página 22
---------------------	-----------------------------	--------------

en el Estado de México, donde aún no se ha conformado una alianza entre PAN y PRD. ■M

→ claves

Convenio de coalición

○ Las dirigencias estatales de PAN y PRD cerraron la pinza para disputar los comicios del próximo 3 de julio para renovar la Cámara de Diputados, 20 alcaldías, 138 regidurías y la gubernatura al firmar el convenio de coalición Nayarit nos Une.

○ El presidente estatal del blanquiazul, Ramón Cambero, informó que el consejo del Comité Estatal de ambos partidos firmaron el convenio, documento que debe ser ratificado por las dirigencias nacionales.

ESPECIAL



La esposa del ex gobernador dijo que hay muchas posibilidades de arrebatarle la gubernatura al PRI